

Inscription en mi octobre

Par **desperatelawyer**, le **15/09/2015** à **11:58**

Bonjour,

Je suis actuellement en deuxième année de droit au Cavej. Je suis passée au rattrapage et les résultats ne sortent que le 15 octobre. J'aimerais m'inscrire en présentiel cette année. Cela est-il possible vers octobre ?

Il faut impérativement que je m'inscrive à la fac en présentiel. Sinon je serais obligée de quitter le territoire français car je suis une étrangère et le Cavej ne donne pas droit au titre de séjour étudiant.

Merci de vos réponses